



WAS WIR SONST SO MACHEN

Für ein funktionierendes Clubleben darf die Geselligkeit nicht zu kurz kommen. So gibt es eine Skiausfahrt, den Pfingstausflug, die „Hocketse“ für unsere Helfer und zum Abschluss des Jahres die Winterfeier. Darüber hinaus unterstützen wir durch unsere Mithilfe die Veranstalter des Heilbronner Trollinger Marathons und des Musikfestivals Haigern Live.

NA INTERESSIERT?

Dann besuchen Sie uns doch einmal bei einer unserer Veranstaltungen oder bei unseren Clubabenden oder schreiben Sie uns.

SIE TREFFEN UNS

Beim Clubabend jeden 1. Mittwoch des Monats ab 20.00 Uhr in der Höhengaststätte Wartberg in Heilbronn.

Für Fragen stehen wir Ihnen Selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Motorsportclub Heilbronn e.V.
Regerstraße 5
74906 Bad Rappenau
info@mc-heilbronn.de

www.mc-heilbronn.de
www.facebook.com/motorsportclubheilbronn



WIR STELLEN UNS VOR



Ortsclub
im ADAC



Ortsclub
im ADAC





HALLO MOTORSPORTFREUNDE

Der Motorsportclub Heilbronn wurde im Jahr 1912 gegründet und ist damit einer der ältesten Motorsportclubs in Württemberg. Der Heilbronner Bergpreis, das Rundstreckenrennen „Preis der Stadt Heilbronn“ die Heilbronner Slalom Stadtmeisterschaft und die „Gelände Classic“ für Enduro- Fahrer sind den älteren Interessierten sicher noch gut in Erinnerung. Heute beschäftigen wir uns hauptsächlich mit dem Automobilsport, Oldtimer-Rallyes und der Jugendarbeit in verschiedenen Facetten.

AUTOMOBILSLALOM HIGHLIGHTS

Die Slalomveranstaltung auf der Anlage der Heilbronner Kreisverkehrswacht zieht jedes Jahr Fahrer aus ganz Deutschland nach Heilbronn. Der Berg- und Talkurs in den Weinbergen wird unter Insidern in Anlehnung an die Nürburgring Nordschleife auch gerne die „Kleine grüne Hölle“ genannt. Teilnehmerfelder von oft mehr als zweihundert Startern stellen sich an zwei Tagen der Herausforderung.

ADAC RALLYE KÄTHCHEN CLASSIC

Die Oldtimerveranstaltung hat sich innerhalb weniger Jahre in der Szene etabliert und ist aus dem Terminkalender der Freunde historischer Fahrzeuge nicht mehr wegzudenken. Nach der Fahrt durch das Heilbronner Umland wird die Zielankunft auf dem Marktplatz in Heilbronn und die Begrüßung durch das Käthchen von Heilbronn besonders geschätzt. Viele Zuschauer nutzen die Gelegenheit, die Autos aus der Nähe zu begutachten.

OLDTIMERTREFFEN

Liebhaber die ihr Schmuckstück gerne einem breiten Publikum präsentieren möchten, haben bei unserem Oldtimertreffen dazu Gelegenheit. Das Gelände der Genossenschaftskellerei Heilbronn bietet dabei für Aussteller und Besucher eine ideale Plattform.

JUGENDARBEIT

Ein wichtiger Bestandteil des MCH ist die Jugendarbeit. Hier werden Kinder und Jugendliche behutsam an den Umgang mit motorisierten Fahrzeugen herangeführt wobei uns neben Fahrkönnen auch Fairness und Disziplin wichtig sind. Es stehen zwei clubeigene Jugendkarts zur Verfügung. Die Geübten können dann an Jugendkart-Slaloms teilnehmen bei denen die Fahrzeuge vom jeweiligen Veranstalter bereitgestellt werden. Darauf aufbauend ist dann ab 16 Jahren die Teilnahme an unserem Automobilsport-Training mit einem Opel Corsa oder Adam möglich. Ziel ist die Teilnahme am ADAC Slalom Youngster Cup. Die identischen Autos stellt der ADAC Württemberg zur Verfügung. Schlussendlich erhalten bis zu drei besonders talentierte MCH Fahrer oder Fahrerinnen im Team Hornet die Möglichkeit, auf einem wettbewerbsfähigen Fahrzeug am „größeren Motorsport“ zu schnuppern. In diesem Projekt sammeln sie Erfahrung im Fahrzeugaufbau, Einsatzplanung, Teammanagement, Budgetverwaltung bis hin zur Sponsorensuche.

